
Bonjour Monsieur le Commissaire,
 
Habitant le week-end à Rosnay l’Hopital, j’ai pris connaissance du projet à la lecture des panneaux sur la route
entre Pu eville et Rosnay.
Bien qu’il y ait une faute sur l’adresse internet à consulter (aube.nouv au lieu de aube.gouv : voir photo
ci-dessous), j’ai pu consulter le dossier très clair.
Je cherche deux renseignements complémentaires s’il vous plait
 

Quelle est la hauteur maximale des tas de granulats avant ou après traitements ? (sur la carrière
existante à droite de la route entre Pu eville et Rosnay, elle est d’une quinzaine ou vingtaine de mètres) 

 
Les 36 rota ons de camions qui arrivent et partent du site chaque jour (soit 72 passages) empruntent la
RD180 puis la RD396. Ces camions vont -ils sur la D396 vers le Nord (en traversant Rosnay) ou vers le Sud
vers Brienne  ou les deux ?

 
Je suis désolé de ne pas pouvoir assister à la réunion ce jeudi à la Mairie de Rosnay.
Cordialement
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